

Madrid, 30 de junio de 2025

Grupo Elecnor firma una Financiación Sindicada con límite de 350 millones de euros y vencimiento a 5 años para impulsar sus objetivos estratégicos

- ▶ La financiación se compone de un tramo préstamo bullet de 50 millones de euros y un tramo crédito multidivisa de 300 millones.
- ▶ Cumpliendo con los requisitos establecidos por los "Sustainability Linked Loan Principles", esta financiación es sostenible.

Grupo Elecnor fortalece sus fuentes de financiación a largo plazo firmando un nuevo **Contrato de Financiación Sindicada**, que sustituye al formalizado en el ejercicio 2014, que contaba con distintas novaciones, la última en 2021.

Esta financiación refuerza **la capacidad inversora de Elecnor en el marco de su plan estratégico**.

Se ha aprovechado el favorable momento de mercado para establecer unas condiciones financieras acordes a la privilegiada situación financiera actual del Grupo.

El plazo de cinco años, hasta junio de 2030, es el habitual en este tipo de financiaciones bancarias y consigue alargar la vida media de las fuentes de financiación, mejorando la fortaleza financiera ante los desafíos del Plan Estratégico del Grupo.

La financiación reseñada cumple con los requisitos establecidos por los "**Sustainability Linked Loan Principles**", por lo que ha sido calificada como sostenible.

El contrato ha sido suscrito por Santander (Agente, Coordinador y bookrunner), Caixabank (bookrunner), Abanca, BBVA, Kutxabank, Banco Sabadell, Barclays y Unicaja como MLAs y Bankinter, Société Générale, Banco Cooperativo, Crédit Agricole y Banca March, como LA.

Para esta financiación Elecnor ha contado con Kenta Capital como asesor financiero. Cuatrecasas es responsable del asesoramiento legal y G-Advisory es la consultora que emitirá los informes de sostenibilidad.

350 millones
euros es el límite de
esta financiación

5 años bullet
plazo de vencimiento

Comunicado de prensa



Madrid, 30 de junio de 2025

Un valor sostenible. Compromiso ASG

La sostenibilidad en el Grupo Elecnor se articula en torno a su propósito: **llevar infraestructuras, energía y servicios, impulsando el desarrollo y creando oportunidades en todo el mundo**. Este compromiso con la sostenibilidad es inherente a todo el desarrollo de sus actividades y su estrategia empresarial, así como en las relaciones con sus grupos de interés.

El **Plan Estratégico de Sostenibilidad del Grupo Elecnor** se centra en la creación de valor y en la generación de un dividendo económico, ambiental, social y de gobernanza. En este sentido, destaca el compromiso con la excelencia operativa; la seguridad y la salud laboral como pilares fundamentales en el desarrollo de sus actividades, con énfasis en la [prevención de accidentes](#); la gestión ambiental para lograr una sociedad baja en carbono a través de las energías renovables y la reducción de emisiones de GEI; y la protección de la biodiversidad y el medio natural en todos los proyectos.

Todo ello se realiza bajo una gestión responsable, respaldada por los más altos estándares éticos y avalada por múltiples sistemas certificados.

Sobre el Grupo Elecnor

El Grupo Elecnor es una corporación española presente en más de 40 países cuyas actividades se estructuran en tres segmentos de actividad: Servicios, Proyectos y Concesiones y Proyectos Propios. Su fuerte vocación internacional ha llevado a la empresa a un continuo proceso de expansión que le ha abierto las puertas de nuevos mercados en todo el mundo, siendo los principales Europa, Norteamérica, Centroamérica, Sudamérica, África, Australia y Medio Oriente. Elecnor, que cotiza en el Mercado Continuo, cuenta con un equipo de profesionales altamente cualificados y una plantilla de 24.655 empleados a cierre de 2024.

Más información en www.grupoelecnor.com

Para más información

Jorge Ballester

Director de Comunicación Interna y Relaciones con los Medios

jballester@elecnor.com

Tel.: 914 179 900

HARMON

Manuel Bravo (654267138)

elecnor@harmon.es

